	 ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ
 
Настоящее Соглашение заключается между ООО «ФИДБЭК» (далее – Владелец) и любым лицом, становящимся после принятия условий данного соглашения пользователем Приложения «IneedChat», в дальнейшем именуемым «Пользователь», вместе по тексту Соглашения именуемые «Стороны», а по отдельности – «Сторона».
В соответствии со статьей 435 Гражданского кодекса РФ (ГК РФ) настоящее Пользовательское соглашение признается офертой.
В соответствии со статьей 438 Гражданского кодекса РФ (ГК РФ) безусловным принятием (акцептом) условий настоящего Соглашения считается факт регистрации в Приложении.
Настоящее Соглашение, заключаемое путем акцепта настоящей оферты, не требует двустороннего подписания и действительно в электронном виде.
 

1. Термины и определения, используемые в Соглашении
В Соглашении, если из текста Соглашения прямо не вытекает иное, следующие слова и выражения будут иметь указанные ниже значения:
1.1. Приложение – совокупность программных и аппаратных средств для ЭВМ, обеспечивающих публикацию для всеобщего обозрения информации и данных, объединенных общим целевым назначением, посредством технических средств, применяемых для связи между ЭВМ в сети Интернет.
[bookmark: _GoBack]1.2. Администратор/Владелец Приложения – ООО «ФИДБЭК», расположенное по адресу: г. Тюмень, ул. Герцена, д.64, офис 1203.
1.3. Контентом Приложения признаются все объекты, размещенные в Приложении, в том числе элементы дизайна, текст, графические изображения, иллюстрации, видео, скрипты, программы, музыка, звуки и другие объекты и их подборки. Владелец Приложения является обладателем исключительных прав на весь контент Приложения.
1.4. Пользователь – пользователь сети Интернет и, в частности, Приложения и имеющий свой личный профиль/аккаунт.
1.5. Профиль/аккаунт (Профиль) – личная страница Пользователя в Приложении.
1.6. Учетная информация – уникальное имя Пользователя (логин) и пароль для входа в Приложение, указываемые Пользователем при регистрации в Приложении.
1.7. Модерация – просмотр Владельцем Приложения размещаемой (или планируемой к размещению – Премодерация) в Приложении Пользователем информации на предмет ее соответствия положениям настоящего Соглашения.
 
2. Предмет соглашения
2.1. Владелец Приложения оказывает Пользователю услуги по предоставлению доступа к сервисам Приложения, при этом обязательным условием оказания Владельцем Приложения услуг в соответствии с настоящим Соглашением является принятие, соблюдение Пользователем и применение к отношениям Сторон требований и положений, определенных настоящим Соглашением.
2.2. Владелец Приложения оставляет за собой право изменять условия настоящего Соглашения и всех его неотъемлемых частей без согласования с Пользователем с уведомлением последнего посредством размещения в Приложении новой редакции Соглашения или какой-либо его неотъемлемой части, подвергшейся изменениям. Принимая во внимание, что информационная рассылка может быть признана Сторонами спамом, Пользователь обязуется не менее одного раза в месяц знакомиться с содержанием Соглашения, размещенного в Приложении, в целях своевременного ознакомления с его изменениями. Новая редакция Соглашения и/или какой-либо его неотъемлемой части вступает в силу с момента опубликования в Приложении, если иной срок вступления изменений в силу не определен Владельцем Приложения при их опубликовании.
 
3. Права и обязанности Владельца Приложения
3.1. Владелец Приложения обязуется:
3.1.1. Оказывать Пользователю услуги, указанные в пункте 2.1 настоящего Соглашения. Доступ к Приложению предоставляется путем присвоения Пользователю Учетной информации в течение 1 (одного) рабочего дня с даты регистрации последнего в Приложении.
3.1.2. Предоставлять Пользователю возможность самостоятельно публиковать информацию о самом себе.
3.1.3. Не разглашать третьим лицам Учетную информацию Пользователя.
3.1.4. Обеспечивать круглосуточную доступность сервера, на котором расположено Приложение, за исключением времени проведения профилактических работ.
3.2. Владелец Приложения имеет право:
3.2.1. В случае нарушения Пользователем условий Соглашения направить Пользователю предупреждение, содержащее перечень нарушений. В случае если Пользователь не устранит нарушения в течение одного дня c момента направления ему уведомления или повторно нарушит указанные условия или иные условия, Владелец Приложения имеет право в одностороннем порядке отказаться от исполнения Соглашения, заблокировать доступ Пользователей к Профилю Пользователя и аннулировать Профиль Пользователя.
3.2.2. Осуществлять Модерацию в случаях, когда информация, размещаемая Пользователем, пропагандирует ненависть и/или дискриминацию людей по расовому, этническому, половому, религиозному, социальному признакам; пропагандирует употребление наркотических и прочих средств, наносящих вред здоровью; призывает к бесчеловечному обращению с животными; нарушает права национальных и иных меньшинств; содержит призывы к насильственным действиям; нарушает права авторов и иных владельцев интеллектуальных прав.
3.2.3. Распоряжаться статистической информацией, связанной с функционированием Приложения, а также информацией Пользователей для обеспечения адресного показа рекламной информации различным аудиториям Пользователей Приложения.
3.2.4. Направлять Пользователю информацию о развитии Приложения и его сервисов; отправлять push-сообщения с целью информирования о кодах активации, проведения опросов о качестве работы Приложения, предоставления и запросов прочей информации, а также рекламировать собственную деятельность и услуги.


	TERMS OF USE
 
This Agreement is concluded between FIDBEK LLC (hereinafter referred to as the "Owner") and any person becoming after the acceptance of the terms of this agreement by the user of the "IneedChat" Application, hereinafter referred to as the "User", together referred to as the "Parties", and individually " Side".

In accordance with Article 435 of the Civil Code of the Russian Federation (Civil Code of the Russian Federation), this User Agreement is recognized as an offer.
In accordance with Article 438 of the Civil Code of the RF (Civil Code), an unconditional acceptance (acceptance) of the terms of this Agreement is the fact of registration in the Appendix.
This Agreement, concluded by the acceptance of this offer, does not require bilateral signing and indeed in electronic form.
 


1. Terms and definitions used in the Agreement
In the Agreement, if the text of the Agreement does not directly imply otherwise, the following words and expressions will have the following meanings:
1.1. The appendix is ​​a set of software and hardware for computers providing the publication for general review of information and data united by a common purpose, by means of technical means used for communication between computers on the Internet.

1.2. Administrator / Owner of the Application – “FIDBEK” LLC, located at: Tyumen, Herzen street, 64, office 1203.
1.3. The content of the Application is recognized by all objects placed in the Annex, including design elements, text, graphics, illustrations, videos, scripts, programs, music, sounds and other objects and their collections. The owner of the Application is the owner of exclusive rights to the entire content of the Application.
1.4. The user is the user of the Internet and, in particular, the Application and having his / her personal profile / account.
1.5. Profile / account (Profile) - the User's personal page in the Appendix.
1.6. Account information is the unique User name (login) and password for entering the Application specified by the User when registering in the Appendix.
1.7. Moderation - viewing by the Owner of the Application of the information to be placed (or planned to be placed - Premoderation) in the Appendix by the User for compliance with the provisions of this Agreement.
 

2. Subject matter of the agreement
2.1. The Owner of the Application provides the User with services for providing access to the Services of the Application, while the mandatory condition for provision by the Owner of the Service Application in accordance with this Agreement is the acceptance, observance by the User and application of the requirements and provisions defined by this Agreement to the relations of the Parties.
2.2. The owner of the Application reserves the right to change the terms of this Agreement and all its integral parts without agreement with the User, with notification of the latter by placing in the Appendix a new version of the Agreement or any integral part thereof that has been changed. Taking into account that the information distribution can be recognized as spam by the Parties, the User undertakes to familiarize himself with the contents of the Agreement placed in the Appendix at least once a month in order to familiarize himself with its changes in time. The new version of the Agreement and / or any integral part thereof shall come into force from the moment of its publication in the Annex, unless another term for the entry into force of the amendments has been determined by the Owner of the Annex when they are published.
 

3. Rights and obligations of the Owner of the Annex
3.1. The owner of the Application undertakes:
3.1.1. Provide the services specified in clause 2.1 of this Agreement to the User. Access to the Application is provided by assigning the Account to the User within 1 (one) business day from the date of registration of the latter in the Appendix.
3.1.2. Provide the user with the opportunity to independently publish information about himself.
3.1.3. Do not disclose to third parties the Account Information of the User.
3.1.4. Ensure around the clock availability of the server on which the application is located, except for the time of the maintenance.

3.2. The owner of the Application has the right:
3.2.1. In the event of violation by the User of the terms of the Agreement, send a warning to the User containing a list of violations. In the event that the User does not eliminate the violation within one day from the time of sending notice to him or repeatedly violates these conditions or other conditions, the Owner of the Application has the right to unilaterally refuse to execute the Agreement, block User access to the User Profile and cancel the User Profile.

3.2.2. Implement the Moderation in cases where information posted by the User promotes hatred and / or discrimination of people on the basis of race, ethnicity, gender, religion, or social background; promotes the use of narcotic and other drugs that are harmful to health; calls for inhuman treatment of animals; violates the rights of national and other minorities; calls for violent action; violates the rights of authors and other intellectual property owners.



3.2.3. Dispose of statistical information related to the operation of the Application, as well as the information of the Users to ensure the targeted display of advertising information to different audiences of the Annex Users.

3.2.4. To direct the User about the development of the Application and its services; send push messages to inform about activation codes, conduct interviews about the quality of the application, provide and request other information, and advertise their own activities and services.

 





